

Investiga CEDH actividad en Cereso Cadereyta



0



A- A A+

24 de Noviembre del 2014

Visitadoras, visitantes y defensores de la La Comisión Estatal de Derechos Humanos inició las diligencias preliminares ante la posible movilización en el Centro de Reinserción Social de

Cadereyta reportado a través de los medios de comunicación.

Especialistas del área de Orientación y Recepción de Quejas y de la Coordinación Penitenciaria de la CEDH se trasladaron a las instalaciones del centro penitenciario para realizar las diligencias y conocer la situación al interior del mismo.

La CEDH pone a disposición de las y los familiares de las personas que se encuentran privadas de la libertad en este centro, los servicios de gestoría, acompañamiento y atención integral con los que se cuenta a fin de proteger los derechos de los internos y su familia.